

24.11.2011 – 07:05 Uhr

Désaffectation et gestion des déchets radioactifs / Nouvelle estimation des coûts

Bern (ots) -

Tous les cinq ans, les coûts pour la désaffectation et la gestion des déchets radioactifs des centrales nucléaires suisses doivent être réexaminés et actualisés. Dans ce cadre, BKW FMB Energie SA (FMB) a procédé à une nouvelle estimation des coûts pour la phase de post-exploitation et le démantèlement de la centrale nucléaire de Mühleberg. Les coûts estimés pour la phase qui suit immédiatement la mise hors service de la centrale ainsi que pour la désaffectation de l'installation et la gestion des déchets radioactifs se montent actuellement à près de 2,64 milliards de CHF. Par rapport à la dernière étude, qui remonte à 2006, il faut s'attendre à une augmentation des coûts de l'ordre de 11%.

La hausse des coûts s'expliquent par plusieurs facteurs: de nouvelles connaissances et expériences en matière de planification de dépôts en couches géologiques profondes, une nouvelle estimation des opérations de démantèlement à effectuer pendant la phase de désaffectation établie sur la base de projets avancés de désaffectation et des hypothèses de coûts plus élevées pour la phase de post-exploitation. L'étude des coûts 2011 prend en compte les nombreux changements attendus au niveau des conditions-cadres dans le domaine réglementaire, sociétal et technique (évolution des coûts des composants, des salaires et des assurances). L'estimation des coûts a été approuvée par la commission administrative du fonds de désaffectation et du fonds de gestion pour servir de base à la fixation des contributions. Ces contributions sont provisoires car l'estimation des coûts doit encore être examinée par l'Inspection fédérale de la sécurité nucléaire (IFSN). L'imposition définitive est attendue pour fin 2012.

Suite à la nouvelle estimation des coûts, les provisions et contributions à verser dans les fonds doivent être redéfinies. Les provisions devront selon toute vraisemblance être majorées de 200 millions de CHF. Cette adaptation a lieu, sous réserve d'un examen de la valeur intrinsèque, sans répercussion sur le compte de pertes et profits. Les amortissements et les charges financières augmenteront au cours des prochaines années. Pour une durée d'exploitation présumée de 50 ans, il faut tabler pour 2012 sur une hausse des amortissements de près de 20 millions de CHF et sur une augmentation des charges financières de près de 10 millions de CHF. Selon l'estimation effectuée, FMB devra verser à partir de 2012 13,1 millions de CHF par an au fonds de désaffectation et 19,6 millions de CHF par an au fonds de gestion.

La prochaine estimation des coûts est prévue pour 2016.

Le présent communiqué de presse contient des déclarations prospectives basées sur nos attentes actuelles ainsi que sur diverses estimations. Ces informations impliquent des risques et des incertitudes difficilement prévisibles et pourraient donc différer des résultats réels. Ce communiqué de presse est publié en allemand, français, anglais et italien, la version allemande faisant foi.

Contact:

Antonio Somavilla
info@bkw-fmb.ch
031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100708792> abgerufen werden.